

**POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPUR
JURUSAN KEPERAWATAN TANJUNGPUR
PRODI DIII KEPERAWATAN TANJUNGPUR**

Laporan Tugas Akhir, Februari Tahun 2024
Puan Melian Sri Maharani

**ASUHAN KEPERAWATAN GANGGUAN KEBUTUHAN AMAN
NYAMAN:NYERI PADA PASIEN DIABETES MELITUS
DI RUANG PENYAKIT DALAM B RSUD
JENDERAL AHMAD YANI METRO
TAHUN 2024**

xiii + 72 halaman + 9 tabel + 3 gambar + 9 lampiran

ABSTRAK

Diabetes melitus (DM) atau yang biasa masyarakat pada umumnya menyebutnya dengan penyakit kencing manis merupakan penyakit menahun yang dapat diderita seumur hidup. DM dapat disebabkan dari faktor genetik yang berhubungan dengan gangguan sekresi insulin, resistensi insulin dan faktor lingkungan seperti obesitas, makan berlebihan, kurang makan, olahraga dan stres, serta penuaan. Berdasarkan data RSUD Jenderal Ahmad Yani Metro bulan Januari 2024 didapatkan 15 pasien diagnosa medis DM. Tujuan asuhan ini adalah melaksanakan asuhan keperawatan gangguan kebutuhan aman nyaman:nyeri pada pasien DM di Ruang Penyakit Dalam B RSUD Jenderal Ahmad Yani Metro. Metode yang di gunakan adalah asuhan keperawatan berfokus pada dua subyek asuhan keperawatan yang mengalami masalah aman nyaman:nyeri. Teknik pengumpulan data yang digunakan, yaitu pengkajian, analisa data, intervensi, implementasi dan evaluasi. Asuhan keperawatan dilakukan pada tanggal 02 sampai 05 Januari 2024. Hasil asuhan keperawatan pada pasien pertama Ny.S selama 3 hari didapatkan hasil skala nyeri 2 dibagian perut kiri, nyeri sudah jarang muncul, GDS 84 mg/d, nafsu makan meningkat, sudah diajarkan teknik relaksasi napas dalam untuk mengurangi nyeri dan pasien direncanakan pulang. Hasil asuhan keperawatan pada pasien kedua Tn.S selama 3 hari didapatkan hasil skala nyeri 6, nyeri hilang timbul, GDS 84 mg/dl, terdapat luka pada kaki kanan bagian bawah, luka tampak bolong dan menghitam, luka berbau, tampak beirisi cairan di area luka, pasien dan keluarga menolak untuk dilakukan tindakan operasi, pasien direncanakan pulang dan sudah diajarkan melakukan perawatan luka dirumah.

Kata kunci : Asuhan keperawatan, Diabetes melitus, Aman nyaman:nyeri
Daftar referensi : 31 (2014-2023)